





/ Deportes

Viernes, 22 de mayo de 2009. Actualizado a las 09:38h | Zaragoza: 319/190 🌨

Portada Local Actualidad La Vida Deportes Cultura & Ocio Opinión Fotos Vídeos

ADN.es Buscar

Motor Servicios

adn » deportes

Granada defenderá el próximo sábado ante la FISU su candidatura a la Universiada de Invierno de 2015

El comité de candidatura de Granada 2015 se desplazará a Bruselas para defender el sábado ante la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU en sus siglas en inglés) el proyecto de Universiada de Invierno para 2015.

Europa Press GRANADA | hace 5 minutos | Comenta | Votar + 0 - 0 | Imprimir

De hecho, la candidatura granadina es la única que opta a la organización de los Juegos Mundiales Universitarios de invierno de ese año. Las instalaciones y escenarios de Granada 2015, promovida por la Universidad de Granada y respalda por la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de la capital y la Diputación Provincial, fueron inspeccionados en abril pasado por el comité evaluador de la FISU, que al término de la visita de tres días anunció que emitiría un informe positivo hacía el proyecto granadino, según informó el Patronato Municipal de Deportes.

La candidatura propone tres escenarios para la competición deportiva de invierno: la capital, donde se desarrollarían las competiciones de hielo, el puerto de la Ragua, eventual sede de esquí nórdico y biathlón, y la estación de esquí de Sierra Nevada, que acogería las pruebas de alpino, artístico y 'snowboard'.

Granada 2015 ha concitado, junto a los apoyos institucionales locales y regionales, el respaldo del Consejo Superior de Deportes y de las federaciones nacionales de las disciplinas de hielo y nieve que propone la candidatura.

Para el desarrollo de la Universiada de Invierno, Granada 2015 ha previsto en la zona sur de la ciudad la construcción de una villa de atletas, junto a la cual se levantará un centro de tecnificación de hielo y otro de baloncesto, que durante la competición se adoptará a hielo. En esos dos escenarios se desarrollarán las pruebas de hockey.

En el cercano Palacio Municipal de los Deportes, que será reformado y ampliado hasta alcanzar un aforo de 12.000 espectadores, se celebrarán las competiciones de patinaje artístico y de velocidad en pista corta. A pocos metros del Palacio de los Deportes, la candidatura propone otro pabellón de nueva construcción para entrenamientos. En el otro extremo de la ciudad, la Universidad de Granada promoverá un nuevo pabellón en el campus de Fuentenueva para el desarrollo de la competición de curling.

En Sierra Nevada, debido a su experiencia en pruebas del máximo nivel internacional, la empresa Cetursa-Sierra Nevada --participada mayoritariamente por la Junta de Andalucía-- diseñará una nueva pista de velocidad a fin de que el desarrollo de la Universiada sea compatible con el uso comercial de la estación invernal durante la competición. También se acometerán mejoras en la urbanización de Pradollano para mejorar su movilidad.

Al otro lado del parque nacional de Sierra Nevada, el puerto de la Ragua, gestionado por un consorcio de las diputaciones de Almería y Granada, proyecta mejoras en los trazados de las pistas que sean compatibles con el grado máximo de protección ambiental de esa zona, un compromiso de respeto al medio ambiente que Granada 2015 ha hecho extensible a todos sus escenarios e infraestructuras deportivas.

El presupuesto para el desarrollo de la Universiada de Invierno de 2015 asciende a 233 millones de euros financiado por las instituciones que promueven la candidatura con el apoyo de la iniciativa privada.

+ 0 - 0 Comenta | Imprimir | Suscribir | Compartir:

0 votos

Otras noticias de Deportes

3-0. El venezolano Rivera pegó uno de los tres jonrones de los Angelinos

Fernando Alonso: "Necesito un buen coche, sin tardar"

- 3-2. Hairston impulsó en el noveno episodio la carrera del triunfo
- 4-3. Reynolds pegó jonrón de dos carreras y ganaron los Cascabeles

Deportes: Noticias destacadas

3-0. El venezolano Rivera pegó uno de los tres jonrones de los Angelinos

Fernando Alonso: "Necesito un buen coche, sin tardar"

3-2. Hairston impulsó en el noveno episodio la carrera del triunfo

Ir a la portada de **Deportes**



Ültima horaActualizado 10:25 h. 09:37 | Cadena perpetua para un soldado que violó y

08:42 Lucy Gordon aparece muerta en París

mató a una niña iraquí

08:32 El TC permite a la lista de Sastre concurrir a las elecciones

21:00 Libertad sin fianza para la madre del niño

abandonado

19:30 Defensa eleva a 11 el número de militares en observación por gripe A en Madrid

Ver más noticias de Última hora

Curso Eólica en Granada Curso de Energia Eolica en

Publicidad

Curso de Energia Eolica en Granada Prácticas y Bolsa Empleo. Infórmate www.MasterD.es/CursoEnergiaEolica

Buscador vuelos baratos

vuelomania busca billetes de avión de todas las agencias y aerolíneas

Ortodoncia Mario Menéndez

Ortodoncia Lingual Adultos. Invisible

www.ortodoncis.com/menendez/

Anuncios Google

LO+ LEÍDO

LO+ VALORADO

LO+ COMENTADO

Huelga general en el País Vasco es ...

1 de 2 22/05/2009 10:27